

# Tropas Armadas Vigilan los Colegios Bonaerens

## Mataron a un Militar; es el Segundo Desde que se Decretó el Sitio

BUENOS AIRES, 12 de noviembre (LATIN, AFP, AP). Tropas del ejército, la marina y la aviación, con cascos de acero y armas automáticas, comenzaron desde hoy al mediodía a hacer guardia en algunos colegios de esta capital. En la ciudad de San Nicolás, esta noche murió el teniente del ejército Roberto Carbajo, abatido al parecer por un grupo guerrillero.

Al entrar al sexto día que el país permanece bajo estado de sitio, la violencia no disminuye de intensidad. El asesinato del teniente Carbajo es el segundo que ocurre desde que se decretó dicho estado, ya que anteriormente fue muerto el mayor Héctor López. El hecho, al igual que el actual, fue atribuido al ERP, Ejército Revolucionario del Pueblo.

La vigilancia en los colegios representa la primera medida de vasta repercusión tomada por el gobierno desde el miércoles pasado. Hace cinco días varios desconocidos secuestraron a tres pequeños a la salida de un plantel. A las pocas horas los liberaron, sin causarles daño alguno, pero utilizándolos como mensajeros de recados que decían que si el gobierno no finalizaba el período escolar, iniciarían asesinatos de alumnos y profesores.

Igualmente gran cantidad de directores de colegios han denunciado ser objeto de continuas amenazas anónimas, por teléfono o por escrito contra ellos mismos y contra sus alumnos.

A mediados de la semana pasada fue encontrada una poderosa bomba frente a una escuela primaria. El director y subdirector del plantel debieron abandonar sus cargos a causa de un plazo perentorio que les otorgó el ERP.

Esta tarde, el secretario general de la Confederación General de Trabajadores, CGT, Segundo Palma, descubrió una

plaqueta en una plaza pública, en homenaje a los miembros del ejército "caídos en su lucha contra la subversión apátrida".

Esta es la primera vez que representantes de organizaciones de trabajadores realizan este tipo de actos, recordaron los analistas políticos, ya que en el pasado fueron éstos mismos los que sufrieron las persecuciones durante los 18 años de dictaduras militares por las que pasó el país.